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未来へつなげる環境活動支援事業評価委員会 書面開催の経過 

■評価委員へ申請団体の申請書・事業説明資料等を送付

■評価委員から申請団体の事業計画に関する意見及び事業実施にあたっての改善

コメント等を受領

以下、評価委員からのコメント 

【 B コース 】  

１．ふくおか環境倶楽部 

・焼却場の CO2 を減らすとあるが、定量的な検討がほしい。

・参加者をできる限り多く集めてほしい。

・新型コロナウイルス感染症対策をとること。

・コンポストは虫がわく等のトラブルがあるので、こうしたトラブルの相談などもきめ細か

くしていただきたい。

・補助金を活用して、事業の広報や周知をすることで、さらなる事業の発展や啓発にもつな

がるのではないかと思う。

・CO2 削減効果を可能であれば試算していただきたい。

・活動の拡大と仲間の拡大を目指していただきたい。

・計画自体の実行可能性は高い。

・生ゴミ堆肥作りは環境への負担軽減や環境保全の効果が高い。どれくらいの規模で行える

かによって、効果の大きさが決まってくると思われる。

・公民館での講座開催をある程度の規模で行えれば市民への啓発効果や還元性は高くなる。

■評価委員による評価

（以下，福岡市情報公開条例第７条第４号により非公開）


